

Communiqué de presse

À Torcy, avril 2023

Les tronçonneuses STIHL affirment leur supériorité lors des compétitions de coupe de bois sportive

Le Championnat du monde de coupe de bois sportive (World Logging Championship) s'est déroulé du 19 au 22 avril à Tartu (Estonie). Les tronçonneuses STIHL sont les grandes gagnantes de cette compétition : l'Autrichien Mathias Morgenstern est devenu le nouveau champion du monde avec sa STIHL MS 500i, tandis que les deuxième, troisième et quatrième places ont également été remportées par des athlètes utilisant des tronçonneuses STIHL. Dans le classement U24, l'Allemand Ricardo Michalik, également équipé d'une MS 500i, a remporté la compétition. 45 des 75 médailles à décerner l'ont été à des athlètes équipés de tronçonneuses STIHL.



Devant plusieurs centaines de spectateurs enthousiastes, une centaine de concurrents de 20 nations se sont disputé les prestigieuses médailles du Championnat du monde de coupe de bois sportive (World Logging Championship) à Tartu. Ces médailles ont été décernées dans les cinq disciplines suivantes : abattage de précision, changement de chaîne, coupe combinée, coupe de précision et ébranchage. L'accent a été mis sur la virtuosité dans l'utilisation de la tronçonneuse au cours des épreuves qui sont pensées sur les tâches habituelles de l'exploitation forestière. Le championnat du monde se joue sur des critères de sécurité, de précision et de rapidité, quelques secondes et millimètres seulement décidant de la victoire ou de la défaite.

Ainsi, l'Autrichien Mathias Morgenstern a remporté le titre de champion du monde au classement général à l'issue d'une compétition très serrée. Avec 1 673 points, il a devancé de trois points son dauphin, le Norvégien Ole Harald Løvenskiold Kveseth (1 670 points), pour remporter la médaille d'or. L'écart entre le deuxième et le troisième, l'Autrichien Jürgen Erlacher (1 667 points), n'était lui aussi que de trois points. Morgenstern, comme 39 autres concurrents, a participé avec une STIHL MS 500i à injection électronique. Le classement des moins de 24 ans était également serré : L'Allemand Ricardo Michalik (1 643 points) a remporté le titre avec seulement quatre points d'avance sur son dauphin Peeter Mitt (1 639 points), originaire du pays hôte, l'Estonie. Outre les compétitions individuelles et le classement général qui en découle, les performances des équipes ont également été récompensées. Le titre par équipe a ainsi été remporté par les athlètes autrichiens avec 4 955 points, devant les équipes de Suisse (4 825 points) et d'Allemagne (4 825 points).

Côté sportifs français, notons la belle médaille de bronze obtenue par Amélie Aubriot dans la catégorie féminine de l'épreuve du changement de chaîne. Le jeune Marceau Dauphin, un des grands espoirs français, a également retenu l'attention des observateurs dans la catégorie U24. Au classement par équipe, la France termine 11^e avec un total de 4660 points grâce aux performances de David Dauphin, Yoan Caparros et Anthony Revillard.

Au total, 75 médailles ont été décernées lors de ces championnats du monde dans les différentes catégories (U 24, féminines et professionnelles). Parmi celles-ci, 45, dont 15 en or, ont été remportées par des athlètes équipés de tronçonneuses STIHL, qui ont ainsi remporté plus de la moitié des médailles décernées.

La MS 500i, une tronçonneuse puissante et innovante pour les professionnels de la forêt

La MS 500i est la première tronçonneuse thermique dotée du système d'injection électronique STIHL. Meilleur rapport poids/puissance sur le marché, elle convient parfaitement à l'abattage et au façonnage de gros bois grâce à sa structure légère et à une excellente accélération. Elle est dotée de nombreux équipements :

- Griffe d'abattage optimisée
- Filtre HD2 avec un très bon rendement de filtration
- Écrous imperdables sur le cache pignon et couvercle de filtre ouvrable sans outil
- Pompe à huile haute performance à débit réglable pour une capacité de débit élevée
- Ouverture et fermeture sans outil des bouchons de réservoir pour faire le plein facilement et en toute sécurité / capot moteur



À propos de STIHL

Le Groupe STIHL conçoit, fabrique et commercialise des produits thermiques, électriques et à batterie pour le jardinage, le bûcheronnage, la sylviculture... qui répondent aux attentes des professionnels de la nature et du bâtiment comme à celles des particuliers exigeants. Ces produits sont distribués exclusivement par l'intermédiaire de revendeurs agréés, dont 41 filiales de vente et de commercialisation, environ 120 importateurs et plus de 54 000 revendeurs dans plus de 160 pays. STIHL dispose de ses propres usines de fabrication dans sept pays : Allemagne, États-Unis, Brésil, Suisse, Autriche, Chine et Philippines. STIHL est la marque de tronçonneuses la plus vendue au monde depuis 1971. La société a été fondée en 1926 et est basée à Waiblingen près de Stuttgart. En 2021, STIHL a réalisé un chiffre d'affaires de 5,06 milliards d'euros avec 20 094 collaborateurs dans le monde entier.

À propos de STIHL France

La filiale française de STIHL a été créée en 1984 et a généré un chiffre d'affaires de 371 millions d'euros en 2021. STIHL France collabore avec un réseau de 1880 revendeurs et compte 195 collaborateurs répartis dans 3 sites. www.stihl.fr

Contacts presse – Agence Rumeur Publique stihl@rumeurpublique.fr

Emma Fernandes – 06 23 02 39 38

Antoine Bolcato – 07 77 14 61 97

Thierry Del Jesus – 06 60 47 90 38